

El día internacional de la Internet

Estudiantes de Análisis de Sistemas realizan una exposición en el hall del ITSLA, referente al 17 de Mayo, Día Mundial de la Sociedad de la Información o Día de la Internet.



Foto: J. J. J.

Pág.1

SERVICIOS ITSLA

- ✓ COPIAS
- ✓ INTERNET
- ✓ IMPRESIONES
- ✓ SUMINISTROS
- ✓ ACCESORIOS DE PCS
- ✓ CAPACITACION TÉCNICA
- ✓ ARREGLO DE PCS

EDITORIAL

USO DE REDES SOCIALES

“Se ve apañar bien, una red social puede ser sumamente útil y hasta convertirse en una herramienta de trabajo, pero si por el contrario se mal emplea, lo más seguro es que se creen malos resultados como cada vez más detalles vitales y hasta ser víctimas de acoso o maltrato por parte de algún usuario”

Pág.3



MSc. Nancy Torres

NACIONAL

LAS FUNCIONES DEL CACES

El Consejo de Asesoramiento de la Calidad de la Educación Superior es el organismo público (entonces con personería jurídica y patrimonio propio, con independencia administrativa, financiera y operativa que tiene a su cargo la regulación, planificación y coordinación del sistema de aseguramiento de la calidad de la educación superior, siendo facultad regulatoria y de gestión.

Pág.1



Foto: CACES

El día internacional de la internet

El día 17 de mayo de 2019 en horas de la mañana se llevó a cabo por parte de los estudiantes de primer ciclo de Análisis de Sistemas, una exposición para recordar la historia y el progreso de la internet, pues es de conocimiento público, la Cumbre de la Sociedad de la Información celebrada en Túnez en noviembre de 2005, decidió proponer a la ONU la designación del 17 de mayo como el Día Mundial de la Sociedad de la Información, por lo que se movió el denominado Día de Internet a dicha fecha.

Los alumnos dieron a conocer datos importantes como por ejemplo los

inicios de la Internet que nos remontan a los años 60 cuando en plena guerra fría, Estados Unidos crea una red exclusivamente militar en 1969 y se llamó ARPANET.

Para 1985 Internet ya era una tecnología establecida, aunque conocida por unos pocos y en 1990 ya contaba con alrededor de 100.000 servidores. Así con el paso de los años, internet ha ido evolucionando a tal punto de que la red sea considerada como un medio de comunicación masivo y desde luego con su crecimiento también vinieron las famosas redes sociales que hoy en día son usadas en todo el mundo.



Exposición de estudiantes de Análisis de Sistemas.

SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN

El Día de la Internet aporta una oportunidad para impulsar y favorecer el acceso a la Sociedad de la Información de los no conectados y de los discapacitados. Además, aprovechando la experiencia adquirida en España (país pionero en festejar el del

día de la internet), se va a fomentar la celebración del Día de la Internet en otros países, poniendo a disposición de aquellos que estén interesados todo el trabajo, información y metodología desarrollado por los que han participado en ediciones anteriores.

NACIONAL

Las funciones del CACES



CONSEJO DE ASEGURAMIENTO DE LA CALIDAD DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR

El Consejo de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior es el organismo público técnico, con personería jurídica y patrimonio propio, con independencia administrativa, financiera y operativa que tiene a su cargo la regulación, planificación y coordinación del sistema de aseguramiento de la calidad de la educación superior; tendrá facultad regulatoria y de gestión.

Entre sus funciones están las siguientes: Planificar, coordinar y ejecutar las actividades del proceso de evaluación, acreditación, clasificación académica y aseguramiento de la calidad de la educación superior; Aprobar la normativa para los procesos de evaluación, acreditación, clasificación académica y aseguramiento de la calidad de las instituciones del Sistema de Educación Superior,

programas y carreras, bajo sus distintas modalidades de estudio; Otorgar certificados de acreditación institucional así como para programas y carreras, a las instituciones de educación superior y unidades académicas que hayan cumplido con todos los requisitos exigidos para el efecto. Este certificado de acreditación tendrá una vigencia de cinco años y no podrá estar condicionado; Divulgar ampliamente los resultados de los procesos de evaluación externa, acreditación y clasificación académica con el propósito de orientar a la sociedad ecuatoriana sobre la calidad y características de las instituciones, programas y carreras del sistema de educación superior; Asesorar al Ministerio de Educación en la implementación y ejecución de la evaluación y acreditación para la educación básica y media; con fines de articulación con la educación superior.

Presentar anualmente informe de sus labores a la sociedad ecuatoriana, al Presidente de la República, a la Asamblea Nacional, y al Consejo de Participación Ciudadana y Control Social; Firmar convenios con instituciones de educación superior para la formación y capacitación de los evaluadores a fin de profesionalizar esta labor; Establecer convenios con entidades internacionales de evaluación y acreditación de la educación superior para armonizar procesos y participar de redes; Propiciar la evaluación y reconocimiento internacional de este organismo y de las instituciones de educación superior ecuatorianas; Ejecutar prioritariamente, de manera correcta y con eficiencia los procesos de evaluación, acreditación y clasificación académica de programas y carreras consideradas de interés público.

Diseñar y aplicar la Evaluación Nacional de Carreras y Programas de último año, así como procesar y publicar sus resultados; Elaborar informes que le corresponden para la creación y solicitud de derogatoria de la Ley, decreto Ley, decreto, convenio o acuerdo de creación de universidades y escuelas politécnicas; Elaborar los informes que le corresponden para la creación y extinción de institutos superiores técnicos, tecnológicos, pedagógicos, de artes y conservatorios superiores; Elaborar y aprobar la normativa que regule su estructura orgánica funcional, y elaborar su presupuesto anual; Elaborar los informes de suspensión de las instituciones de educación superior que no cumplan los criterios de calidad establecidos, y someterlos a conocimiento y resolución del Consejo de Educación Superior.

CÁPSULA CIENTÍFICA

Howard Carter

El hombre que descubrió la tumba de Tutankamón

Nació en Londres el 9 de mayo de 1874. Fue el menor de una familia once hermanos y creció en Swaffham, al norte de Norfolk. Su padre, Samuel Carter, fue un célebre artista conocido en toda Inglaterra que enseñó a su hijo los fundamentos del dibujo y la pintura, a sus 17 años, una sociedad de egiptología inglesa advierte su talento de dibujante y le propone marcharse a Egipto. Acepta y una vez allí, copia bajorrelieves, aprende a restaurar los monumentos, y se convierte finalmente en Inspector de Antigüedades. En 1908, Lord Carnarvon, un noble, entusiasta aficionado a la arqueología y dispuesto a proporcionar los

fondos necesarios para continuar el trabajo de Carter, lo contrata para excavar en Tebas y, luego, en el Valle de los Reyes. En noviembre de 1922 tras largos años de vana búsqueda, Howard Carter descubre la tumba de Tutankamón, la cual encontró casi intacta, siendo la mejor conservada del Valle de los Reyes. Junto a Lord Carnarvon, el 16 de febrero de 1923, Carter abrió la cámara funeraria siendo el primero en ver el sarcófago de Tutankamón. Por sus méritos y hallazgos le fue conferido el doctorado honoris causa en Ciencias por la Universidad de Yale; fue también miembro de honor de la Real Academia de la Historia.



Howard Carter examina el sarcófago de Tutankamón en 1923, meses después de su descubrimiento.

Tras catalogar los numerosos hallazgos, Carter se retiró de la arqueología, convirtiéndose en asesor de coleccionistas y museos, como los de Cleveland o Detroit. Murió en 1939, a los 64 años. Su muerte a esta, para entonces, avanzada edad es la evidencia más comúnmente esgrimida para refutar la leyenda de la "maldición de los faraones" que se supone recayó sobre el grupo que profanó la tumba de Tutankamón al entrar en ella. Fue enterrado en el cementerio de Putney Vale, al oeste de Londres. Sobre su propia tumba se escribieron dos frases relacionadas con su pasión egipcia: "Tú que amas Tebas, que tu espíritu viva, que puedas pasar millones de años, sentado con tu rostro hacia el viento del Norte, y los ojos resplandecientes de felicidad" y "Oh, Noche, extiende sobre mi tus alas, como las estrellas impercederas".

Bondades de la canela

SALUD

La canela es procedente del árbol (*Cinnamomum verum*), planta nativa de Sri Lanka, esta especie café forma parte de su corteza. El exquisito aroma y sabor de la canela es muy versátil en la cocina, es ideal para dar un toque único a bebidas y postres. Pero sus bondades no quedan ahí, muchas de sus propiedades son beneficiosas para tu salud. A continuación algunos beneficios de la canela:

Alivia el Síndrome Premenstrual (SPM), para esto la cantidad sugerida para aliviar o prevenir estas molestias son 5.6 mg de este mineral, sin exceder los 11 mg (unas 12 varillas), además, su contenido de cinamaldehído tiene un efecto regulador hormonal en la mujer. La canela también disminuye el colesterol malo LDL, esta especie puede actuar bajando triglicéridos y colesterol

de la sangre, ayudando a prevenir enfermedades cardiovasculares como arterioesclerosis. Otro gran beneficio de la canela es que tiene acción antimicrobiana, el aceite de canela presenta una potente acción anti-bacteriana, por lo que es una opción natural para desinfectar tu casa. Algo muy importante es que la canela puede ayudar a regular el azúcar en la sangre ya que posee propiedades que ayudan a la glucosa en la sangre, siendo especialmente beneficiosa para quienes padecen diabetes tipo 2, resistencia a la insulina y síndrome metabólico. Además, la canela combate el cáncer, el aceite de canela ha mostrado ser eficaz en, literalmente, matar de hambre a las células cancerígenas pues se han visto buenos resultados tratando células malignas de leucemia, cáncer gástrico, de colon, linfomas y melanomas.



Canela

Puedes consumirla en ramas, molida, en aceite esencial o como suplemento puro (extracto). Asegúrate de consumir la especie original (*Cinnamomum verum*), de Ceylan o Sri Lanka, ya que en algunos

países la comercializan como Cassia como esta especie, pero no lo es. Recuerda consultar con tu doctor para asegurar un adecuado consumo para ti. Y ¡disfruta ya los beneficios de la canela!

Uso de Redes Sociales

EDITORIAL

Las redes sociales, como Facebook, Twitter, Instagram, WhatsApp y otras, han cambiado todo, no solo son aplicaciones y portales usados por los navegantes para colocar fotos, buscar amigos y otras cosas más, sino que también sirven para hacer política, menoscabar personas, hacer matoneo digital y hasta para gobernar. Se debe valorar lo positivo de las redes sociales, pero también hay que tener en cuenta que tienen usos negativos, como hacerle obtener información de personas para secuestrarlas o hasta para hacer terrorismo. ¿Y qué tal el bullying o manoseo que se le puede hacer a alguien en las redes sociales? Esto ha sido tan negativo que hasta les ha costado la vida a personas que no han aguantado lo que se 'postea' en ellas para perjudicarlas y acabar con su prestigio, lo que genera suicidios. No se puede negar que a los jóvenes les hace falta mucha educación para usarlas. Es muy común ver personas sentadas en un restaurante con la cara fija en la pantalla del celular, enviando y leyendo mensajes por WhatsApp o mirando lo que se ha manifes-

tado en Twitter o las fotos en Facebook.

Si bien es cierto vivimos en la era tecnológica, hoy en día casi todo el público adulto posee un smartphone o libre acceso a la web, ahora bien, si se aplica para cosas productivas una red social puede ser sumamente útil y hasta convertirse en una herramienta de trabajo, pero si por el contrario se mal emplea, lo más seguro es que se corran ciertos riesgos como caer en un círculo vicioso y hasta ser víctimas de acoso o maltrato por parte de algún usuario. Es lamentable, los modales en la mesa que desde niños nos enseñaron se están perdiendo, ya no se puede conversar con alguien normalmente por que quizá esa persona esté pendiente del celular. Tenemos que hacer conciencia, valorar una felicitación en persona y sincera de un amigo que recuerda un día de cumpleaños porque le nace del corazón más no solamente porque Facebook se lo hace saber. Cuando un niño llora o tiene

un mal proceder, también es común ver que sus padres o personas allegadas le dan el teléfono celular para que la criatura se tranquilice, con respecto a eso se debe tener mucho cuidado pues el contenido en internet es demasiado amplio y si no se vigila lo que ven los niños, luego puede ser tarde, pues ellos aparte de adoptar tal vez malas costumbres, pueden estar en peligro.



Gabriela Sotomayor
ESTUDIANTE DEL QUINTO
CICLO DE LA CARRERA DE
COMUNICACIÓN
AUDIOVISUAL

Libertad de expresión pero con cabeza; podemos plasmar nuestras ideas en una red social, siempre y cuando seamos coherentes al momento de hacerlo y tener en cuenta que todo aquello que uno exprese puede influir en los demás, así que es mejor procurar que nuestros comentarios aporten algo bueno a la sociedad. Es de suma importancia hacer un buen uso de las redes, si cada persona con acceso a ellas toma conciencia, seguramente poco a poco el mundo del internet irá mejorando.

El contenido diseñado para los social media debe centrarse en las necesidades del lector, el oyente o el espectador.

Brian Clark

Milton Palacios

y su labor como docente

DOCENCIA

Milton Palacios Morrocho, un gran ser humano, comenta que su carrera ha sido su pasión siempre pues desde que se graduó en la Universidad Nacional de Loja como Ingeniero en Sistemas y posteriormente obtuvo un masterado en Gestión Estratégica de Tecnologías de la información, se ha desenvuelto en esta área.

Los primeros 6 años de su experiencia laboral fueron en la parte técnica administrativa, asumiendo cargos como Director de la Unidad de Telecomunicaciones de la UNL, Director de Tecnología de la Modalidad

de estudios a distancia de la UNL y técnico de desarrollo de Software; según dice está muy agradecido y satisfecho con el deber cumplido, además tiene gratos recuerdos.

Su rol como docente empezó hace 4 años, ha sido maestro en la carrera de Sistemas de la UNL, el Instituto Superior Tecnológico Sudamericano, Universidad Internacional del Ecuador y actualmente se desempeña como Coordinador de la Carrera de Análisis de Sistemas del ITSLA; este noble caballero es un profesional que sigue preparándose día a día para brindar su mejor servicio a la comunidad.



Clases impartidas por el Ing. Milton Palacios

Trabajo y esfuerzo.

Milton manifiesta que en el camino ha podido formar académicamente a jóvenes que hoy en día ya son profesionales y ejercen con responsabilidad sus funciones en donde se encuentren trabajando, es por eso expresa que la labor como docente le ha traído grandes alegrías a su vida, pues al ser

profesor ha sembrado en sus estudiantes todos sus conocimientos. El indica que su trabajo es fructífero y eso lo impulsa a seguir ejerciendo la docencia; todo esfuerzo tiene su recompensa, así lo demuestra Milton quien seguramente seguirá cosechando éxitos profesionales.

INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR LOS ANDES

INSTITUTO
TECNOLÓGICO
SUPERIOR
LOS ANDES

INSTITUTO TECNOLÓGICO
SUPERIOR

Los Andes

LOS ANDES

DIRECCIÓN: Loja, calle José María Peña
entre Pío Jaramillo y Angélica.

CONTACTO: 051 372 251 372

REDES SOCIALES:

- Pag Web: institutolosandes.edu.ec
- Fabebook: @institutolosandesloja

Milton Palacios y su labor como docente

Su rol como maestro le ha traído grandes alegrías a su vida, pues al ser profesor ha sembrado en sus estudiantes todos sus conocimientos. Él indica que su trabajo es fructífero y eso lo impulsa a seguir ejerciendo la docencia; además añade que todo esfuerzo tiene su recompensa.



Como docente para el Sr. Milton Palacios

Pág.3

CÁPSULA CIENTÍFICA

Howard Carter

La historia del hombre que logró descubrir la tumba de Tutankamón.

Pág.2



Exposición de Tutankamón

SALUD

Bondades de la canela

Consejos y beneficios de esta especia para darle un buen año.

Pág.2



Canela

SERVICIOS TISLA

- ✓ COPIAS
- ✓ INTERNET
- ✓ IMPRESIONES
- ✓ SUMINISTROS
- ✓ ACCESORIOS DE PCS
- ✓ CAPACITACION TÉCNICA
- ✓ ARREGLO DE PCS